

Le dernier jour du disco

Juliette Armanet

1. **C'est la fin**
Le tout dernier matin
Le tout dernier jasmin
Ne me lâche pas la main
C'est la fin
Le soleil au lointain
S'écroule seul dans son coin
Ne me lâche pas, je te tiens

Refrain 1 (à 2 voix)

Le dernier jour du disco
Je veux le passer sur ta peau
À rougir
Comme un coquelicot
Le dernier jour du disco
Je veux l'entendre en stéréo
Et te dire
Qu'y a rien de plus beau

2. **C'est la fin**
Les statues d'airain
Coulent dans leur chagrin
Ne me lâche pas la main
C'est la fin
Les rivières du destin
S'affolent comme du satin
Ne te lâche pas, je te tiens



Refrain 2

Le dernier jour du disco
Je veux le passer sur ta peau
À rougir
Comme un coquelicot
Le dernier jour du disco
Je veux l'entendre en stéréo
Et te dire
Que rien n'est plus beau

Refrain 2

Disco, disco
Disco, disco
Disco, disco
Comme un coquelicot
Disco, disco
Disco, disco
Disco, disco
Que rien n'est plus beau

3. **C'est la fin**
Les couleurs soudain
Se confondent au fusain
Ne me lâche pas, c'est rien
C'est la fin
Je vois sur le dessin
Quelque chose de divin
Ton Eden, mon jardin

Refrain 3 (à 2 voix)

Le dernier jour du disco
Je veux le passer sur ta peau
À rougir
Comme un coquelicot
Le dernier jour du disco
Je veux l'entendre en stéréo
Et te dire
Que rien n'est plus beau

Pont

Dernier jour du disco

Dernier jour du disco

Dernier jour du disco

Dernier jour du disco

Pont

Le dernier jour du disco

Dernier jour du disco

Dernier jour du disco

Dernier jour du disco

Refrain 4 (à 3 voix)

Le dernier jour du disco Je veux le passer sur ta peau À rougir Comme un coquelicot Le dernier jour du disco Je veux l'entendre en stéréo Et te dire <u>Qu'y a rien de plus beau</u> C'est la fin	Le dernier jour du disco Je veux le passer sur ta peau À rougir Comme un coquelicot Le dernier jour du disco Je veux l'entendre en stéréo Et te dire <u>Qu'y a rien de plus beau</u> C'est la fin	Le dernier jour du disco Le dernier jour du disco C'est la fin
---	---	--

Le saviez vous ?

Interview de Juliette Armanet (20 juin 2022)

Dans votre chanson *Le dernier jour du disco*, on note tout un sous-texte qui parle de la crise climatique (pour les plus attentifs et attentives). Quelle place occupe cet enjeu dans votre vie ?

« Ces trois dernières années, nous avons tous été confrontés à des réflexions très profondes sur notre rapport au monde, aux animaux, aux arbres, aux océans.

Par contre, ce rapport au catastrophisme ambiant, il ne faut pas qu'il devienne handicapant ou qu'il nous empêche d'avoir envie d'avenir.

La chanson *Le dernier jour du disco*, c'est un cri d'apocalypse, oui, mais un cri d'apocalypse joyeux, qui invite à la fête. Une invitation à ne pas renoncer aux grandes épopées humaines, pour que ce ne soit pas que la fin, au contraire. Il faut que ça continue... »

